
平成３０年度第７回教育委員会議定例会会議録  

 

１ 日  時  平成３０年９月２７日 午前１１時００分  

２ 場  所  滝沢市役所 防災庁舎  ２０１会議室  

３ 出席委員  教育長  熊谷雅英  

委員  佐藤恭孝  

委員  菊池直子  

委員  菱美貴子  

委員  井上美津男  

４ 説明のために出席した職員  

教育次長            長嶺敏彦  

教育総務課長          藤島洋介  

学校教育指導課長        和田 英  

生涯学習スポーツ課長      日向秀次  

文化振興課長          小野雅悌  

学校給食センター所長      近藤 整  

５ 議題及び議事の大要  

教育長 これより平成３０年度第７回教育委員会議定例会を開会します。  

      （開会時刻  午前１１時００分）  

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。  

教育長 日程第１。会議録署名委員の指名についてお願いします。  

教育総務課長  佐藤委員にお願いします。  

教育長 それでは本日の署名委員は佐藤委員にお願いします。  

教育長 日程第２。会期の決定については本日１日としたいと思います。これにご異議ご

ざいませんか。  

（全員異議なし。）   

教育長 会期は１日とします。  

教育長 日程第３。教育長の事務報告でありますが、別紙のとおりであります。なにかご

質問がありましたらお願いします。  

委 員 ９月１３日の小学校陸上競技記録会、１６日の岩手地区新人大会について様子を

教えてください。  

学校教育指導課長  陸上競技記録会では２種目で大会新記録が樹立されました。岩手地区

新人大会では、野球の決勝戦で滝沢南中学校と滝沢第二中学校が対戦し、滝沢南中

学校が勝ち県大会に出場することとなりました。そのほか、サッカーや剣道でも滝

沢南中学校が県大会への出場を決めるなどの活躍が見られました。  

教育長 陸上競技記録会はどの学校も練習の成果が見られた大会でありました。  

委 員 ７日の県教育振興対策審議会の内容はどのようなものですか。  

教育長 向こう１０年間を見据えた県の教育振興の目標や取組内容の基本的方向について

検討している審議会でございます。  

委 員 ２５日の校長会議の内容はどのようなものですか。  

学校教育指導課長  校長会議は柳沢小中学校で開催されました。２時間目の授業を参観し、

併設校の特色でもある小中学校の乗り入れ授業が行われていました。会議において

は、教育委員会事務局各課からの報告事項のほか、本年度より各校で始まった学校

教育振興協議会の内容について共有を図りました。  

教育長 ほかに何か質問等ありましたら、お願いします。  

（特になし）  



 

教育長  それでは次に進みます。日程第４、事務報告１滝沢市議会９月会議についてです。

事務局の説明を求めます。  

教育次長（資料により説明する。）  

教育長 なにかご質問がありましたらお願いします。  

（特になし）  

教育長  以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了しま

す。  

        （閉会時刻  午前１１時４０分）  

 

６ 会議録作成者  教育長  熊谷  雅英  

 

７ 会議録署名委員  

    

   教育委員  

 

   教 育 長     


